


Первым делом врио губерна-
тора побывал в Давыдовке, 
где осмотрел спортивный 
комплекс с плавательным 
бассейном, который соеди-
нён со школой отапливае-
мым переходом. Здесь зани-
маются плаванием не толь-
ко школьники, но и жители 
района. Комплекс включает 
в себя залы для занятия 
игровыми и силовыми вида-
ми спорта, фитнесом, а так-
же плавательный бассейн. 
Большой зал с трибунами 
на 180 мест используется 
преимущественно для трени-
ровок по волейболу и фут-
болу. Есть и помещения для 
силовой подготовки и рит-
мической оздоровительной 
гимнастики, оборудованные 
тренажёрами.  

Светлана ВОРОБЬЁВА

Лискинский район
Плавательный бассейн на пять 

дорожек появился в Давыдовке в 
2013 году. По словам директора Ли-
скинской  ДЮСШ Валерия Мель-
никова, помимо воспитанников 
районных спортшкол  в прошедшем 
учебном году в рамках «третьего 
часа урока физкультуры» бассейн 
посетило более шести тысяч уча-
щихся из 16 близлежащих общеоб-
разовательных учреждений. 

- Сейчас наша главная задача – 
обучить школьников и население 
района плаванию. Не обязательно 
профессиональному, важно, чтобы 
люди умели держаться на воде. 
Когда это будет сделано, можно 
задуматься и о спортивной под-
готовке, - сказал директор ДЮСШ 
Валерий Мельников. 

Единовременно в комплексе 
могут заниматься до 150 человек и 
40 человек в бассейне. Спортивный 
объект используется в две смены – 
до 16 часов там занимаются ученики 
общеобразовательной и спортивной 
школ, а до 20 вечера населению 
оказываются платные услуги. За-
ниматься фитнесом, атлетической 
гимнастикой и оздоровительным 
плаванием приходят не только давы-
довцы и жители близлежащих сёл, 
но даже приезжают воронежцы. 

Алексей Гордеев ознакомился со 
спорткомплексом, где в это время 
проходили школьные соревнования 
по плаванию. Затем глава региона 
перешёл в здание школы. Там он 
осмотрел телестудию. Ученики 

рассказали ему о том, как они го-
товят информационные выпуски, 
которые затем транслируются 
на плазменных мониторах в ре-
креациях. Школьники из кружка 
робототехники продемонстриро-
вали Алексею Гордееву свои изо-
бретения, в частности – робота, 
который способен самостоятельно 
передвигать объекты по заранее 
заданной программе. Впечатлён-
ный успехами мальчишек, глава 
региона пообещал подарить юным 
изобретателям 3D-принтер, чтобы 
они смогли совершенствовать свои 
разработки. С ребятами из теле-
студии и кружка робототехники 
занимается молодой преподаватель 
информатики Дмитрий Винников. 
Глава региона побывал ещё и в 
школьном краеведческом музее, и 
в автоклассе, где проходят бесплат-
ные курсы вождения. 

Затем в Лисках Алексей Гордеев 
посетил детский корпус централь-
ной районной больницы, который 
принял первых своих пациентов в 
июле нынешнего года. Он состоит 
из детской поликлиники на 250 по-
сещений в смену и отделения на 30 
коек. Глава региона осмотрел каби-
неты участковых педиатров и узких 
специалистов, физиопрецедур-
ные, залы лечебной физкультуры, 

противошоковый и инфекционный 
боксы, медико-психологический 
центр для подростков, лаборато-
рию. Главный врач Лискинской 
ЦРБ Елена Барковская сообщила 
о том, что в их планах открытие 
межрайонного реабилитационного 
отделения для детей и подростков, 
имеющих патологию репродуктив-
ной и эндокринной систем, а также 
страдающих соматическими заболе-
ваниями и заболеваниями нервной 
системы. Для этого появятся еще 15 
коек на третьем этаже. Лискинская 
ЦРБ расширяется – неподалёку 
от детского отделения возводится 
инфекционный корпус.

Далее глава региона Алексей 
Гордеев побывал в соборе Влади-
мирской иконы Божией Матери. В 
2003 году крест и закладной камень 
фундамента освятил митрополит 
Воронежский и Лискинский Сер-
гий. Величественное белоснежное 
здание собора состоит из двух 
храмов. В нижнем, на три предела, 
уже ведутся службы, а в верхнем 
ещё продолжаются работы. Уже 
расписан купол, на стадии возведе-
ния находится иконостас. Вокруг 
храма – двусторонняя стилобатная 
обстройка. Алексей Гордеев вместе 
с настоятелем собора протоиереем 
Иоанном осмотрел воскресную 

школу, трапезную для прихожан и 
гостей, лекционный зал на 150 мест, 
библиотеку с читальным залом, вы-
ставочную галерею. Глава региона 
дал высокую оценку мозаике, соз-
данной итальянскими мастерами, 
отметил хорошую акустику верх-
него храма, выразил восхищение 
внутренним убранством собора. 

Завершил свою поездку в Ли-
скинский район глава Воронежской 
области Алексей Гордеев посещени-
ем комбикормового завода и эле-
ватора ООО «ЛИСКО-Бройлер», 
который является частью ОАО 
Группа «Черкизово». Предприятие 
начало свою деятельность в 2009 
году. Глава региона Алексей Гордеев 
в сопровождении председателя со-
вета директоров Группы «Черкизо-
во» Игоря Бабаева и генерального 
директора Группы «Черкизово» 
Сергея Михайлова осмотрел терри-
торию предприятия – пункт приема 
и отгрузки зерна, автоматизиро-
ванную котельную, современные 
зернохранилища. Директор завода 
Максим Лунин доложил, что здесь 
производится 12 видов комби-
кормов. Мощность завода – 840 
тонн продукции в сутки. Элеватор 
рассчитан на 100 тысяч тонн зерна 
единовременного хранения. 
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Сообщения подготовили  
Тамара Гашимова, анатолий ХруСТалёв.
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По сведениям Воронежского гидроме-
теоцентра, сегодня днём по области 
облачно с прояснениями, без осадков; 
ветер восточный, умеренный; темпера-
тура +20…+25.

12 сентября по области – переменная 
облачность, без осадков; ветер вос-
точный, ночью – слабый, днём – уме-
ренный; температура ночью +7…+12, 
днём +20…+25.

13 сентября по области – переменная 
облачность, без осадков; ветер вос-
точный, ночью – слабый, днём – уме-
ренный; температура ночью +8…+13, 
местами до +5, днём +21…+26.
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иСтОчниК: результаты мониторинга компании «медиалогия» за i квартал 2014 г.

Анатолий ХРуСтАлЁВ

В этом году в нём приняли 
участие курсанты Воронеж-
ского института правитель-
ственной связи, Воронежско-
го института Федеральной 
службы исполнения наказа-
ний, Воронежского института 
МВД России, студенты тех-
никумов, а также постоянные 
слушатели радиопрограммы 
«Территория слова». Им было 
предложено написать дик-
тант. Грамотность участников 
оценило компетентное жюри 

во главе с доктором филоло-
гических наук Ольгой Чары-
ковой (ВГУ). Первое место 
в конкурсе завоевал студент 
4-го курса РЭУ им. Плеха-
нова Владимир Дорохин, 
второе место разделили пен-
сионер Лариса Дмитриевна 
Сладкова и студентка ВЮТ 
Алёна Давыдова. На третьем 
месте – учащаяся гимназии 
№ 9 Юлия Чернышова, кур-
сант ВИ МВД Дарья Зубова 
и учащаяся музыкального 
колледжа им. Ростроповичей 
Алисия Каширских.

Самые грамотные
в воронежской областной универсальной научной 
библиотеке имени и.С.Никитина прошёл десятый 
городской конкурс «Самый грамотный».

аэрофлот заинтересовался
Возможность работы Аэрофлота как авиаперевозчика в Во-

ронежской области обсуждалась в ходе телефонного разговора 
главы региона Алексея Гордеева и генерального директора 
ОАО «Аэрофлот» Виталия Савельева. Как сообщает Управле-
ние по взаимодействию со СМИ и административной работе 
правительства Воронежской области, в первую очередь шла 
речь о рейсах «Воронеж – Москва» и «Москва – Воронеж», 
а также других направлениях, которые были бы интересны 
авиакомпании. Достигнута договорённость о том, что группа 
специалистов ОАО «Аэрофлот» приступит к изучению и под-
готовке технико-экономического обоснования для работы 
авиакомпании в Воронежской области. 

в новом ФаПе и лечиться приятней
В одном из самых отдалённых сел Петропавловского района 

– Березнягах – открыли фельдшерско-акушерский пункт, по-
строенный по областной губернаторской программе модерни-
зации здравоохранения. В распоряжении заведующей ФАПом 
Натальи Староверкиной и медсестры Галины Лузгиновой - 
кабинеты фельдшера, смотровой, процедурный, прививочный. 
Есть здесь и комната для персонала. После того как настоятель 
храма святых апостолов Петра и Павла отец Дионисий совер-
шил молебен и освятил помещения ФАПа, оценить условия 
работы сельских медиков смогли все желающие. По словам 
селян, теперь лечиться станет вдвойне приятней.

Планшет вместо учебника
Скоро портфели пятиклассников лицея села Верхний Ма-

мон станут намного легче. Место учебников займёт планшет. В 
него будут загружены не только электронные версии учебных 
пособий, но и всевозможные дополнительные материалы и 
даже мультимедиа. Педагоги к новшеству готовы. На покупку 
электронных пособий по условиям эксперимента, в котором 
участвуют ещё 14 учебных заведений Воронежской области, 
лицей затратит более 200 тысяч рублей.

«лесники открывают двери»
Под таким названием с 1 сентября до 10 октября в Воро-

нежской области проводится акция, приуроченная ко Дню 
работников леса. Её цель - познакомить жителей с работой 
лесничеств региона. Первым мероприятием в рамках акции 
стала экскурсия школьников на пожарно-химическую станцию 
№108 Острогожского лесничества. Ребятам из школьного 
лесничества «Юный лесовод» при Коротоякской средней 
школе лесничий Александр Данилов и начальник станции 
Владимир Любочанов продемонстрировали технику, которая 
используется при тушении лесных пожаров, рассказали, как 
она действует.

Цветы стали душой праздника
В городском парке Борисоглебска прошёл праздник цветов. 

В нём приняли участие более 500 жителей и ряд организаций. 
По итогам конкурса «Борисоглебск – цветущий город» органи-
заторы вручили награды отличившимся. В рамках праздника 
состоялись презентации сельских поселений Ульяновка и 
Миролюбие, а также конкурс букетов и цветочных компо-
зиций. Зрители праздника не только любовались красотой 
цветов, но и приобретали посадочный материал и предметы 
садового дизайна.

Покорили Париж
Студентка Лилия Брежнева (она родом из Терновского 

района) стала лауреатом прошедшего в Париже фестиваля 
Paris, Je t'aime!. Лилия учится на втором курсе экономического 
факультета Воронежской лесотехнической академии. Там же 
занимается в ансамбле песни и танца «Весна». Покорив па-
рижан своими музыкальными талантами, ребята из «Весны» 
стали лауреатами I степени. После этого Лилия Брежнева и её 
однокашники отправились в тур по Европе. Они побывали в 
Берлине, Барселоне, Варшаве, Венеции, Праге и везде имели 
большой успех.

 Эти два события уходят 
своей короткой историей в 
лето прошлого года, когда 
губернатор алексей Гордеев 
с рабочей поездкой посе-
тил Эртильский район. Тог-
да спортсмены попросили 
алексея васильевича помочь 
в выделении финансов на 
ремонт здания ДЮСш. Губер-
натор оценил проблему шире 
и принял решение построить 
в Эртиле настоящий, не хуже, 
чем в других районах, спор-
тивный комплекс. 

нина ниКОлАеВА

И вот - его торжественное от-
крытие. 

С большим событием эртильцев 
поздравил врио руководителя депар-
тамента архитектуры и строительной 
политики Воронежской области  
Олег Сумин: 

- Всего лишь восемь месяцев по-
надобилось на строительство такого 
значимого для эртильцев спортив-
ного объекта. Работы выполнены 
качественно и в срок. В планах – к 
концу следующего лета полностью 
отремонтировать и старый спортком-
плекс, а также оснастить его новым 
оборудованием. 

Гость из Воронежа передал дирек-
тору ДЮСШ Евгению Гайфуллину 

сертификат на новый автобус ПАЗ 
для поездок спортсменов на сорев-
нования.

Глава администрации Эртильско-
го района Сергей Бычуткин отметил, 
что спортсмены района постоянно 
радуют своими победами и достиже-
ниями, и выразил уверенность, что с 
таким спорткомплексом им наречено 
чаще становиться чемпионами. Со-
бытие, сказал он, значимо для всех 
жителей района, ибо  в «Звёздный» 
может прийти каждый, кто предпо-
читает вести здоровый образ жизни.  

Руководитель района выразил при-
знательность строителям за про-
фессионализм и вручил наиболее 
отличившимся из них, в частности, 
генеральному директору Юрию 
Меркулову, прорабу строительной 
компании Андрею Чалому, рабочему 
Ивану Павлову благодарности адми-
нистрации района.

- Мы очень признательны прави-
тельству Воронежской области, главе 
региона и строителям за такой за-
мечательный спортивный комплекс, 
– не смог сдержать слов радости  

директор ДЮСШ Евгений Гайфул-
лин. – Выполнен большой объем 
работ и на старом спорткомплексе: 
утеплен фасад, заменены кровля и 
окна. Капремонт будет продолжен. 
Заверяем, что наш тренерский кол-
лектив приложит все усилия, чтобы 
спортивная слава Воронежской об-
ласти и Эртильского района крепла 
и умножалась. 

Под дружные аплодисменты пере-
резана символическая лента, и все 
желающие направляются в залы, где 
уже тренируются юные спортсмены. 
Здание действительно шикарное, 
теперь сюда не стыдно будет пригла-
шать на соревнования и команды из 
других районов.

– Даже не верится, что у нас в Эр-
тиле появился такой спорткомплекс. 
Мы просто счастливы. Мы любим 
баскетбол, занимаемся им с третьего 
класса. У нас замечательный тренер 
– Борис Шульга. Теперь тренировать-
ся станем в комфортных условиях: 
тепло, есть душ, у каждого будет свой 
шкафчик для одежды. Еще понрави-
лось, как строители благоустроили 
территорию: обнесли новым забором, 
уложили асфальт, посадили туи и 
кустарники, посеяли газонную траву, 
– радуются юные спортсменки Анна 
Лосева и Марина Ролдугина.

В восторге от спорткомплекса и 
медработник Эртильской районной 
больницы Татьяна Сотникова:

- Я рада за сына Женю и за всех 
спортсменов, которые теперь будут 

здесь заниматься. Мой сын сейчас 
учится в шестом классе. Вольной 
борьбой занимается с первого клас-
са у тренера Александра Вуколова. 
За это время завоевал 17 золотых, 
пять серебряных и пять бронзовых 
медалей. Огорчало то, что зимой в 
спортзале было холодно, а вещи при-
ходилось класть на скамейку. Теперь 
это в прошлом. Хорошо и то, что в 
спорткомплексе есть медпункт, где 
постоянно будет работать врач.  Если 
кто-то получит травму, помощь будет 
оказана вовремя. А это очень важно, 
говорю как медик.

Эртильский район в послед-
нее время демонстрирует всё бо-
лее уверенные темпы социально-
экономического развития. В ны-
нешнем году здесь получено по 35,2 
центнера зерновых – по предвари-
тельным данным, это седьмой ре-
зультат в области. Растёт продуктив-
ность животноводства. Практически 
завершена газификация района – в 
этом году «голубое топливо» полу-
чили жители 19 населённых пунктов, 
сёла «прирастают» новыми ФАПами 
и детскими садами. В рамках губер-
наторской программы за короткое 
время построены две многофунк-
циональные спортивные площадки 
- теперь их шесть. Гостеприимно рас-
пахнутые двери «Звёздного» в самом 
Эртиле – ещё одно подтверждение 
тех разительных перемен, которые 
происходят в нашей воронежской 
глубинке.

«Звёздный» старт к новым победам
С места события | В Эртиле открылся спортивный комплекс, возведённый в рекордно короткие сроки,  
и полным ходом идёт ремонт старого здания детской спортивной школы

Особенно рада спортивному новоселью молодёжь.

общеСтВо

воронежские ветераны 
предложили Госдуме рФ 
ввести в российское за-
конодательство статус 
вдов ветеранов войны 
и признать официально 
погибшими всех участни-
ков войны, числящихся 
пропавшими без вести. 

Валерий КАЗАнОВ 
Как социально защитить и 

повысить качество жизни по-
жилых людей, воронежские ве-
тераны обсудили во вторник с 
представителями власти. Почти 
700 тысяч  пенсионеров пред-
ставляли 77 делегатов от 1070 
общественных ветеранских 
организаций, действующих 
на территории Воронежской 
области. В заседании приняли 
участие глава региона Алексей 
Гордеев, первый заместитель 
председателя комитета Госу-
дарственной думы по труду, 
социальной политике и делам 
ветеранов Галина Карелова, 
мэр Воронежа Александр Гусев, 
руководители профильных 
департаментов и управлений 
областного правительства.  

Открывая совещание, Алек-
сей Гордеев отметил, что тема, 
вынесенная на рассмотре-
ние, – одна из важнейших и 
приоритетных. Он напомнил 
собравшимся, что в начале 
августа в Воронеже под пред-
седательством Президента РФ  
Владимира Путина прошло 
заседание президиума Госсо-
вета, посвященное развитию 
системы социальной защиты 
граждан пожилого возраста. 
Один из выводов, к которому 
пришли участники  совещания,- 
на уровне страны нет единой 
государственной политики в 
отношении граждан пожилого 
возраста. Причём, как считает 
врио губернатора, эта полити-
ка должна быть эффективной, 
современной, дифференциро-
ванной, учитывающей разно-
образные запросы и интересы 
пенсионеров, должна задавать 
общую идеологию и чёткое 
предписание регионам России. 

- В социальной сфере в той 
или иной степени задейство-
вано много различных ми-
нистерств и ведомств. И, как 
оказалось, между ними нет 
скоординированной работы. 
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Прорыв в масштабах страны
Власть | Глава региона Алексей Гордеев совершил рабочую поездку  

в динамично развивающийся Лискинский район

«мономах»  запустил  «Булаву»
Атомный ракетный подводный крейсер стратегического 

назначения проекта 955 («Борей») - К-551 «Владимир Моно-
мах» - успешно произвел вчера свой первый пуск межконти-
нентальной баллистической ракеты (МБР) «Булава» из аква-
тории Белого моря по полигону Кура на Камчатке, сообщил 
официальный представитель Минобороны РФ генерал-майор 
Игорь Конашенков. По его словам, пуск был произведён из 
подводного положения. «Параметры траектории полёта ракеты 
отработаны в штатном режиме, боевые блоки успешно прибы-
ли на полигон Кура на Камчатке», - отметил Конашенков. По 
информации Интерфакса, всего с начала испытаний «Булавы» 
было проведено 19 пусков.

Сохранить Соединённое Королевство
Британский премьер Дэвид Кэмерон попросил шотландцев 

«не разрывать» на части Соединенное Королевство и проголо-
совать против независимости на референдуме 18 сентября. Об 
этом он заявил в статье, опубликованной в среду в газете Daily 
Mail. Кэмерон называет Великобританию «особенной страной» 
и предупреждает, что её будущее оказалось под вопросом. «Наш 
союз драгоценен. Не разрывайте его!» – пишет в своей статье 
глава правительства. Он напоминает о совместном прошлом 
Шотландии и других частей Соединенного Королевства - шот-
ландском Просвещении XVIII века, отмене рабства, победе 
над фашизмом. А также называет современные социальные 
достижения страны, сообщает ИТАР-ТАСС.
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Прогноз неблагоприятных дней и часов 
на период с 11 по 17 сентября: 
16, вторник (пик с 6 до 8 часов).

татьяна дуБКОВА, центр инструментальных  
наблюдений за окружающей средой  
и геофизических прогнозов.

Алексей Гордеев выразил восхищение внутренним убранством собора  
Владимирской иконы Божией Матери.
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Здесь возникает целый 
ряд очевидных проблем и во-
просов. И в первую очередь 
это касается тех категорий 
граждан, которые сегодня 
не получают никаких льгот. 
В Воронежской области та-
ких более пятидесяти тысяч 
человек. Второй важный 
вопрос касается людей, за-
частую одиноких, которые 
требуют постоянного ухода 
и помощи, - отметил Алексей 
Гордеев. 

При этом он добавил, что с 
большим трудом воронежцам 
удалось убедить федераль-
ное руководство включить в 
госпрограмму «Социальная 
поддержка граждан» под-
программу «Старшее поко-
ление», где будут отражены 
общие для многих регионов 
проблемы по модернизации 
инфраструктуры социальных 
учреждений. 

 - Всё это позволит не толь-
ко задать единую концепцию, 
идеологию и механизмы, но и 
даст возможность добиться 
того, чтобы было увеличено 
финансирование.  В пер-
вую очередь на федеральном 
уровне, а мы, регионы, всегда 
участвуем в софинансиро-
вании, и подтянутся здесь и 
субъекты Российской Феде-
рации, - подчеркнул Алексей 
Гордеев. 

Сами же ветераны про-
сили рассмотреть возмож-
ность  снижения оплаты 
услуг ЖКХ и платной ме-
дицины, оказываемых по-
жилым людям. Как отметил 
председатель регионального 

отделения Всероссийской 
общественной организации 
ветеранов (пенсионеров) 
войны, труда, Вооружённых 
сил и правоохранительных 
органов Станислав Ходаков-
ский, представители старше-
го поколенич, сделавшие так 
много для страны, общества, 
заслужили жить не только на-
деждами на лучшее  будущее, 
но и реально ощущать эти из-
менения. Он также сообщил, 
что воронежские ветеранские 
организации направили в 
Государственную думу РФ 
предложение ввести в рос-
сийское законодательство 
статус вдов ветеранов войны 
и признать официально по-
гибшими всех участников 
войны, числящихся пропав-
шими без вести. По словам 
Станислава Ходаковского, 
инициативу воронежцев под-
держали ветеранские органи-
зации из других регионов.

– Это особенно важно 
в связи с предстоящим се-
мидесятилетним юбилеем 
Великой Победы. Мы обсу-
дили эту проблему на своем 
президиуме, направили со-
ответствующее обращение 
председателю Госдумы РФ 
Сергею Нарышкину. Нас 
поддерживает ряд советов 
ветеранов из других регио-
нов, – подчеркнул Станислав 
Ходаковский.

А также он поинтересовал-
ся судьбой законодательной 
инициативы областной думы, 
направившей в Госдуму РФ 
законопроект о детях войны.  
Первый зампредседателя Ко-
митета Госдумы по труду, со-
циальной политике и делам 

ветеранов Галина Карелова 
сообщила, что вместе с пред-
седателем комитета Андреем 
Исаевым они делаю всё, чтобы  
он был в повестке дня ближай-
ших заседаний федерального 
парламента.

– Сам комитет поддержит 
этот законопроект. Юристы 
нашего комитета считают, 
что законопроект выверен, 
учитывает недостатки тех 
законопроектов, которые не 
были приняты ранее, он не 
дискриминационный по отно-
шению к другим категориям 
ветеранов, – отметила Галина 
Карелова.

Депутат Госдумы РФ на-
помнила, что поправка в За-
кон «О ветеранах» в части 
обеспечения жильём инвали-
дов и участников войны неза-
висимо от даты постановки на 
учёт шла именно от ветеранов 
Воронежской области. Благо-
даря этой поправке в нашей 
области улучшили жилищные 
условия более четырёх  ты-
сяч инвалидов и участников 
войны, а по стране – более 240 
тысяч ветеранов. Такова цена 
инициативы.

Галина Карелова  особо 
подчеркнула, что повышение 
продолжительности и каче-
ства жизни людей пенсион-
ного возраста –  приоритетное 
направление работы органов 
власти всех уровней. Такой 
вектор задан Президентом 
России  Владимиром Пути-
ным на состоявшемся в Во-
ронеже заседании президиума 
Госсовета РФ. В Воронежской 
области в этой сфере в послед-
нее время сделано немало. По 
словам депутата, Воронежская 

область входит в шестёрку 
регионов России, которые 
получают «самую большую 
федеральную дотацию и под-
держку». А 150 тысяч ветера-
нов получают ежемесячные 
выплаты. Гордость региона 
- четыре действующих дома-
интерната нового типа для 
пожилых людей. Есть планы 
по дальнейшему продолже-
нию этой программы. Активно 
развиваются инновационные 
формы социального обслу-
живания пожилых людей. В 
частности, на базе каждого 
дома-интерната создаются  
мобильные центры, которые 
позволяют пользоваться его 
инфраструктурой жителям 
соседних сёл.  

 - Сегодня идёт обсуждение 
новых предложений перспек-
тивной политики в отношении 
людей старшего возраста. И 
мне приятно, что воронежские 
ветераны активно участвуют в 
этой работе, -  отметила Гали-
на Карелова.

В завершение Алексей Гор-
деев подчеркнул, что в ре-
шении социальных проблем 
нельзя ограничиться разо-
выми подачками, их нужно 
решать целенаправленно и 
системно. 

-Отношение к пожилым 
людям – это один из крите-
риев оценки нравственного 
состояния общества, - отме-
тил глава Воронежской об-
ласти. Он заверил участни-
ков встречи, что по всем их 
предложениям будут даны 
соответствующие поручения 
руководителям профильных 
департаментов регионального 
правительства.

Ради заботы о ветеранах
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Помимо зерна собственного 
урожая, предприятие пред-
лагает свои силосы для сто-
ронних агрохозяйств. Алексей 
Гордеев не раз указывал на то, 
что вывозить зерно на рынки 
за пределы региона – не самое 
верное решение: 

- Надо сделать так, чтобы 
своё зерно было использовано 
как корм, и готовая продукция 
поступала на прилавок. Это по-
зволит оставить добавленную 
стоимость в регионе, что станет 
подспорьем для появления 
новых рабочих мест, других 
налоговых отчислений и для 
становления экономики более 
высокого уровня, - особо под-
черкнул глава региона.

В Воронежской области рас-
положено несколько предприя-
тий Группы «Черкизово», зани-
мающихся растениеводством и 
свиноводством.  Инвесторами 
за шесть лет деятельности 
было вложено в производство 
более 10 миллиардов рублей. В 
процессе переговоров с главой 
региона Алексеем Гордеевым 
Игорь Бабаев заявил, что вы-
делит один миллион рублей в 
качестве благотворительной 
помощи Лискинскому району. 
Уже принято решение, что 
деньги будут направлены на 
нужды дома-интерната для 
престарелых и инвалидов. Так-
же глава региона и руководство 
Группы «Черкизово» обсудили 
планы дальнейшего развития 
предприятий, в  том числе 
ООО «ЛИСКО-Бройлер». 

Планируется увеличить объем 
производства мяса птицы на 
25 тысяч тонн, для чего будет 
привлечено ещё около 1,3 мил-
лиарда рублей. 

Алексей Гордеев выразил 
благодарность инвесторам за 
смелость и деловой подход и 
пообещал, что со своей стороны 
областная власть создаст все 
условия для комфортной жиз-
ни в районе.  Также он отметил, 
что муниципальная власть и 
поистине легендарный глава 
Лискинского района Виктор 
Шевцов сделали немало для 
того, чтобы сюда пришли ин-
вестиции. 

 – Лискинский район имеет 
хорошую динамику развития, 
об этом знают все воронежцы. 
Прорыв, который мы наблюда-
ем здесь, можно рассматривать 
в масштабах всей страны. Нет 
районов, которые бы произво-
дили такое количество важ-
нейшей сельхозпродукции 
– и мяса, и молока, и зерна. 
Особенно стоит отметить то, 
что инвестор идёт туда, где ре-
шены комплексно все вопросы. 
Мы посмотрели социальную 
инфраструктуру Давыдовки 
– душа радуется, когда в селе 
есть и бассейн, и спортзал, 
и благоустроенный парк, и 
ухоженные памятники. Есть 
всё, чтобы человек жил, рабо-
тал и гордился своим местом 
жительства. Сейчас сотруд-
ничество крупных инвесторов 
и местной власти становится 
гарантом продолжения роста, 
- резюмировал глава региона 
Алексей Гордеев.

Прорыв  
в масштабах страны

Дорога в новый мир
- Аннинские газовики несут 

нелёгкую вахту, - на открытии 
сказал генеральный директор 
ООО «Газпром межрегионгаз 
Воронеж» и ОАО «Газпром 
газораспределение Воронеж» 
Константин Зубарев. - На их 
плечах лежит большая ответ-
ственность. Они обслуживают 
свыше двенадцати тысяч або-
нентов, в их ведении находится 
более тысячи километров газо-
вых сетей, 268 пунктов редуци-
рования газа. Нести такой груз 
ответственности невозможно 
без серьёзной материально-
технической базы. Используя 
передовые технические и тех-
нологические решения, сегодня 
газовики не просто идут в ногу 
со временем, но и опережают 
его.  

Глава администрации Ан-
нинского муниципального 
района Василий Авдеев побла-
годарил Константина Зубарева 
за создание новых комфортных 
условий для газовиков и або-
нентов. К тому же он заметил, 
что новое здание украсит облик 
целого микрорайона и станет 
одной из визитных карточек 
райцентра. Действительно, ак-
куратное здание, выдержанное 
в корпоративных «газовых» 
цветах, прекрасно вписалось в 
малоэтажную застройку посёл-
ка. А современные технологии, 
уверяют строители, обеспечат 
долговременную и эффектив-
ную эксплуатацию. Как от-
метили многочисленные гости 
праздника, все кабинеты для 
приёма граждан расположены 
на первом этаже, что особенно 

важно для абонентов пожилого 
возраста. Отдельный кабинет 
оборудован для обслужива-
ния населения по принципу 
«Единого окна», по которому 
абонентам оказывают все услу-
ги - от простой консультации до 
подключения домовладения к 
«голубому топливу». Это по-
зволяет абоненту существенно 
экономить время и средства, а 
также гарантирует надёжность 
выполнения работ.

Аннинская эксплуатацион-
ная база стала 27-й по счёту, 
прошедшей глобальную рекон-
струкцию в рекордно короткие 
сроки – всего за полгода. Не 
так давно газовики справляли 
новоселье в Калаче и Остро-
гожске. Газовикам и жителям 
этих районов дана дорога в 
новый мир - комфорта и благо-
получия.

- Раньше мы трудились в 
более стеснённых условиях, 
испытывали некоторые не-
удобства, - сравнивает диспет-
чер аварийно-диспетчерской 
службы Андрей Власов, рабо-
тающий в газовой сфере с 2007 
года, сразу после окончания 
ВГАСУ. - Теперь на работу, как 
на праздник! В новое уютное 
освещённое здание приходишь 
с большим удовольствием и 
охотно готов помогать абонен-
там в любое время дня и ночи. 

Есть кем гордиться
Конечно же, главное бо-

гатство любого предприятия 
– кадры. Многотысячный кол-
лектив ООО «Газпром межре-
гионгаз Воронеж» и ОАО «Газ-
пром газораспределение Во-
ронеж» - это сплав молодости 
и опыта, энтузиазма и высокой 
квалификации, напряжённого 
труда и высоких социальных 

стандартов. Накануне празд-
ника сотрудники чествовали 
ветеранов производства, лю-
дей, которые не один десяток 
лет своим трудом создавали 
фундамент современного га-
зового хозяйства области. Тор-
жественная церемония прошла 
в атриуме компании «Газпром 
межрегионгаз Воронеж». По 
традиции для ветеранов под-
готовили концерт и памятные 
подарки.

Со сцены Аннинского РДК 
в адрес воронежских газовиков 
прозвучало много тёплых слов, 
и все они заслужены хорошей 
работой. Непростой и подчас 
опасной. В своих поздравлени-
ях это подчёркивали председа-
тель Воронежской областной 
думы Владимир Ключников, 
главный эксперт департамента 
по работе с органами власти 
РФ ОАО «Газпром» Сергей 
Ощепков, врио руководителя 
управления ЖКХ и энерге-
тики Воронежской области 
Владимир Кстенин, глава ад-

министрации Аннинского му-
ниципального района Василий 
Авдеев, заместитель директора 
по реализации продукции, ру-
ководитель внешнеторгового 
отдела ОАО «Минудобрения» 
Сергей Черных.

Свыше 200 человек награж-
дены почётными грамотами, 
благодарностями и наградами 
разных уровней. Воронежские 
газовики были отмечены Ми-
нистерством энергетики РФ, 
правительством Воронежской 
области, Воронежской об-
ластной думой, управлением 
ЖКХ области, компаниями 
ОАО «Газпром», ОАО «Газпром 
газораспределение Воронеж», 
ООО «Газпром межрегионгаз 
Воронеж», районными адми-
нистрациями. За трудовые 
успехи на областную Доску 
почёта были занесены и по-
лучили дипломы 70 человек. 
Кроме того, сразу три работ-
ника филиалов ОАО «Газпром 
газораспределение Воронеж» 
получили в этом году медаль 

ордена «За заслуги перед  
Отечеством» 2-й степени. Это 
Николай Хрусталёв – началь-
ник аварийно-диспетчерской 
службы филиала в р.п. Анна, 
Александр Табаков – началь-
ник АДС филиала в г. Лиски 
и Надежда Фетисова – мастер 
службы ГРП и ШРП филиала 
в г. Нововоронеже. 

Достижения сотрудников - 
это не просто признание успеш-
ности компаний «Газпром меж-
регионгаз Воронеж», «Газпром 
газораспределение Воронеж», 
это ещё и свидетельство того, 
что газовики работают на бла-
го региона, способствуют его 
экономической стабильности 
и благополучию. 

В зоне особого  
внимания

Масштабы деятельности 
компании Газпром имеют стра-
тегическое значение для разви-
тия всей экономики страны, за-
трагивают интересы огромного 
количества людей. И воронеж-

ские газовики являются одной 
из структур этой мощной кор-
поративной системы. Газовики 
несут тепло и уют в дома жите-
лей области. Газ – это не просто 
топливо, это символ достойной 
комфортной и цивилизованной 
жизни, это часть биографии 
земли воронежской. 

Неотъемлемая часть работы 
воронежских газовиков - со-
циальная активность. Из года 
в год ведётся планомерная 
помощь ветеранам, социально 
незащищённым категориям 
граждан. Традиционно уде-
ляется особое внимание под-
держке детей и юношества. В 
2007 году Газпром начал круп-
нейший социальный проект — 
программу «Газпром — детям». 
Цели программы — создание 
условий для гармоничного 
интеллектуального, духов-
ного и физического развития 
подрастающего поколения, 
пропаганда здорового обра-
за жизни среди российской 
молодёжи. Воронежская об-
ласть – один из 73 регионов 
нашей страны, включенных в 
данную программу. В рамках 
её реализации в регионе в 
2007-2013 годах выделено 1,2 
миллиарда рублей. За счёт 
этих средств осуществлено 
строительство 65 спортивных 
площадок, одна – реконструи-
рована. В июне текущего года 
был введён физкультурно-
оздоровительный комплекс в 
Бутурлиновке. В настоящее 
время идёт строительство 
ФОКа в городе Семилуки. 
Этот масштабный проект пла-
нируется сдать уже в конце 
текущего года. Важным со-
бытием для воронежцев стала 
закладка 4 сентября памятного 
камня, знаменующего начало 
строительства нового спорт-
комплекса в левобережной 
части областного центра. Как 
уже сообщала «Коммуна», в 
церемонии участвовали глава 
региона Алексей Гордеев и 
председатель правления ОАО 
«Газпром» Алексей Миллер.

Дела газовиков несут тепло
Время перемен | В канун профессионального праздника аннинские газовики отметили новоселье

Галина РОХМИН
Аннинский район
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На церемонии открытия обновлённой эксплуатационной базы.

У газовиков принято встречать праздники трудовы-
ми победами. В этот раз накануне Дня работников 
нефтяной и газовой промышленности газовики всей 
области собрались в посёлке Анна. Для участия в 
торжественной церемонии открытия здесь обнов-
лённого офиса и чествования заслуженных специа-
листов газового хозяйства региона. 

Газовики готовы помогать своим абонентам в любое время дня и ночи.

Награждение лучших газовиков Воронежской области.

У карты области
Воробьёвский район

Агропроизводители уверены в  себе
У аграриев района осенняя пора - самая напряженная. На 

сегодняшний день завершена уборка зерновых колосовых 
культур, гороха, гречихи на площади 31 тысяча гектаров. 
Валовой сбор зерна составил более 84 тысяч тонн в зачетном 
весе, достигнув уровня прошлого года. 

Впереди уборка 7300 гектаров кукурузы на зерно, что 
дает твердую уверенность в получении в итоге более 100 
тысяч тонн зерна, чего в истории Воробьевского района еще 
не было. Для засушливой юго-восточной зоны области это 
достойный показатель. 

Полным ходом идет сев озимых культур. Учитывая их 
более высокую отдачу с каждого гектара как в натуральном, 
так и в стоимостном выражении, решено отвести под озимый 
клин более 20 тысяч гектаров. 

Подготовлено более 70 процентов площадей под весенний 
сев будущего года, идет уборка подсолнечника, началась убор-
ка сахарной свеклы – она занимает 5,6 тысячи гектаров. 

Последние два года все сельскохозяйственные пред-
приятия района завершали отчетные финансовые периоды 
с прибылью. Предварительный анализ показывает, что и в 
текущем году результат будет положительным.

Школу обновили на «пять»
В канун нового учебного года в  Воробьевке завершили 

ремонт  средней школы. Теперь у 320 детей условия для 
обучения стали гораздо лучше.  На все ремонтные работы 
затрачено 12 миллионов рублей.

Обновлен  актовый зал. Строители заменили систему ото-
пления,  привели в порядок потолки, заново оштукатурили 
стены, отремонтировали  полы и сцену,  поменяли деревянные 
окна на пластиковые, установили новые двери.

Преобразился также спортивный зал – здесь отремонти-
ровали полы и стены, установили пластиковые окна, сделали 
ремонт во всех подсобных помещениях, комнате отдыха и 
раздевалке.

Изменились столовая и кухня. Во всех помещениях за-
менили электропроводку, систему отопления, водопровод и 
канализацию. Полы выложили плиткой. Перед входом в сто-
ловую появились новые раковины, теперь у ребят  для мытья 
рук есть   холодная и горячая вода, а попить её можно из не-
скольких установленных специально фонтанчиков.  Заменена 
и кровля школы, а это 2300 квадратных метров. По словам 
заместителя директора школы по учебно-воспитательной 
части Ольги Мыльниковой,  ремонт школы проведен каче-
ственно и  теперь ребята должны с удовольствием ходить в 
школу и учиться только на пятерки. 

Парковое преображение
В Воробьевке готовится к открытию современный,  цве-

тущий всеми красками осени парк. Совсем скоро здесь будут  
гулять с колясками молодые мамы, детвора, люди среднего и 
даже преклонного возраста. Есть все и для всех.  Цветущая  
аллея проходит рядом со всеми дорожками, которые рас-
тянулись змейкой по всему парку  и  центральным входом. 
На основной площадке парка, кроме бушующих  яркими 
красками цветников, деревьев и кустарников,  есть скамейки, 
установлено твердое покрытие, имеются фонтан, светильни-
ки, а по периметру парка, как и положено, ограждение.  Есть 
и своя достопримечательность  - площадка для молодоженов 
и «скамья примирения». 

Часть территории будет отведена для активного отдыха. 
Запроектированы площадки для детского отдыха с установ-
кой игрового оборудования, песочниц, качелей и беседки, а 
также  площадки для волейбола и баскетбола. Здесь же -  бру-
сья, скамья для пресса и спортивные  снаряды. Все сделано 
добротно,  по-хозяйски и со вкусом. 

В Солонцах – новое пожарное депо

Сигнал «тревога» их не застанет врасплох.

В селе Солонцы торжественно открылось пожарное депо. 
К этому событию готовились четыре года: пригласили мест-
ных фермеров, сельхозпроизводителей и предложили им 
внести посильный вклад в организацию пожарного дела.

И вот  настал торжественный момент.  Поздравить се-
лян с радостным событием приехали глава администрации 
Воробьевского муниципального района Андрей Пищугин 
и директор Воронежского регионального общественного 
учреждения «ДПО Россоюзспаса» Олег Данилов.

Жителей села и гостей пригласили посмотреть здание 
пожарного депо, продемонстрировали отлаженную  работу 
местной команды и пожарной машины в боевых условиях 
по команде «тревога». 

Сегодня добровольцы села Солонцы несут дежурство по 
охране четырех населенных пунктов, в которых 1330 домов-
ладений и проживают 1770 человек. При необходимости они 
смогут прибыть в нормативно установленное время на место 
ЧП. Но лучше, если таких ЧП будет как можно меньше.

У малышей – новоселье 
В Воробьевке завершен капитальный ремонт детского 

сада №2. Сдача в эксплуатацию намечена на 11 сентября. 
Строители перекрыли крышу, поменяли окна и двери, обо-
рудовали новое водоснабжение и сделали новый водопровод 
и канализацию,  заменили полы, отремонтировали стены и 
поменяли плитку. Выполнили работы и по отделке фасада 
здания. Ремонтной бригаде помогал весь взрослый коллектив 
детского сада.

Реконструкция садика производилась по областной це-
левой программе «Развитие дошкольных образовательных 
учреждений Воронежской области». Самое главное то, что 
после ремонта детского сада будет открыта еще одна до-
полнительная группа. А это значит, что Воробьевка имеет 
положительную динамику развития. Необходимость новой 
детсадовской группы – это явный показатель наметившегося 
прироста населения. 

Любят спорт в Мужичьем 
В Мужичанской средней школе открыта многофункцио-

нальная спортивная площадка. Это событие состоялось бла-
годаря поддержке  врио губернатора  Воронежской области 
Алексея Гордеева. Большие усилия для реализации данного 
проекта приложил и глава администрации  Воробьевского 
муниципального района Андрей Пищугин.

Работы велись с июня по август. Строительство пло-
щадки обошлось в четыре миллиона двести семьдесят три 
тысячи рублей.

На торжество, посвященное этому событию, собрались 
учителя, учащиеся школы, родители, жители села Мужичье. 
Юные спортсмены из местной детворы наглядно продемон-
стрировали гостям многофункциональный спортивный центр. 
Теперь здесь можно играть в хоккей, волейбол, баскетбол, ганд-
бол, мини-футбол и другие  спортивные игры –  те,  которые 
придутся по вкусу молодежи. 

Сообщения подготовил Илья ПЕтроВ.
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А как всё начиналось? Молодая 
сотрудница областного Дома народ-
ного творчества Светлана Сукочева 
заинтересовалась судьбой народного 
театра села Никольское, который был 
создан сестрой К.С.Станиславского 
Зинаидой Соколовой и её мужем 
Константином, являвшимся на тот 
момент владельцем Никольского. 
Поиски материалов и документов в 
воронежском и московском архивах, 
в нашем краеведческом музее, где 
обнаружился дневник Зинаиды Сер-
геевны, розыск оставшихся родствен-
ников – все эти первоначальные этапы 
научно-исследовательской работы 
подтолкнули Светлану Николаевну 
на мысль создать на базе Никольского 
народного театра творческую лабо-
раторию для народных театральных 
коллективов нашей области.

Сказано – сделано. В 1994 году, в 
год столетия приезда в Никольское 
Соколовых, был проведен первый 
фестиваль. Затем, в 1996 году – сто-
летие Никольского народного театра, 
в 1998 году – столетие МХАТа. И 
пошло-поехало. Не всегда, конечно, 
проведение фестиваля совпадало с 
какой-то значительной датой, но вот, 
например, на 65-летие Победы в Вели-
кой Отечественной войне в 2010 году 
откликнулись почти все коллективы, 
хотя никакой установки сверху дано 
не было. И это был один из лучших 
фестивалей!

 Постепенно складывалась структу-
ра его проведения. Она включала в себя 
просмотры, обсуждения спектаклей, 
мастер-классы, церемонию открытия и 
закрытия, работу выставочной экспо-
зиции в доме-музее Соколовых. В пер-
вые годы в этом доме ещё размещалась 
школа, но затем её закрыли, и Светлана 
Сукочева добилась разрешения от-
крыть там постоянную экспозицию. 
Часть экспонатов предоставил Воро-
нежский краеведческий музей, часть 
собрали из домов местных жителей, а 
в этом году благодаря президентскому 
гранту был восстановлен медицинский 
кабинет Константина Соколова.

Дневник Зинаиды Сергеевны из-
дан отдельной книгой под названием 
«Наша жизнь в Никольском» под ре-
дакцией и с комментариями Светланы 
Сукачевой.

В фестивале обычно принимают 
участие от 10 до 20 коллективов. 

Заявок приходит намного больше, 
но Светлана Николаевна очень стро-
гий отборщик, а в спорных случаях 
приглашает для просмотра членов 
жюри. 

Есть коллективы, которые не про-
пустили ни одного фестиваля – ис-
кушение театром длится уже 20 лет. 
Это народные театры Боброва, Лисок, 
Панино и самого Никольского. Неко-
торые какое-то время по различным 
обстоятельствам не приезжали, но 
вскоре возвращались - Бутурли-
новка, Калач, Россошь. Есть что-то 
удивительно притягательное в самой 
атмосфере Никольского сельского 
клуба - при Соколовых это была 
школа - где в первые годы игрались 
все спектакли. Затем география про-
ведения расширилась: спектакли, 
сложные постановочно, стали играть 
в Верхнехавском РДК, в клубе села 
Вишневка. Но многие коллективы 
стремятся выйти на сцену именно в 
Никольском, несмотря на маленький 
размер сцены, даже специально берут 
камерные вещи.

Нынешний юбилейный фестиваль 
открылся большим карнавальным ше-
ствием всех театров по Верхней Хаве 
(режиссёр-постановщик А.Зыков). 
Все в красочных костюмах, с песнями, 
танцами, салютом – действительно, 
праздничное зрелище! Затем начался 
просмотр спектаклей в Верхней Хаве 
и в Никольском. Большим успехом 
пользовалась выставка в Никольском 
музее.

На этот раз в фестивале приняли 
участие одиннадцать коллективов, в 
том числе два воронежских. Репертуар 
– самый разнообразный, начиная от 
классики романтизма В.Гюго и закан-
чивая современной пьесой восемнад-
цатилетнего автора В.Демахина.

Поисками современного театраль-
ного языка занята Г.Хунгуреева (мо-
лодежная студия при Россошанском 
драматическом театре). Она инсцени-
ровала рассказы клоуна Л.Енгибарова 
«Немного доброты холодной серой 
осенью» и использовала в спектакле 
пластику, клоунаду, музыку, инте-
ресный видеоряд, создав вполне со-
временное зрелище. К сожалению, 
молодые ребята не совсем справились 
с вербальной частью, в диалогах про-
скальзывали ноющие ноты, появлялся 
иногда какой-то ложный пафос, испо-
ртивший впечатление от интересного 
замысла. Но это дело вполне поправи-
мое для такого опытного режиссера, 
как Хунгуреева. Хочется похвалить её 

и за интересную программку к спек-
таклю, в сущности, представляющую 
собой либретто. В Россоши заботятся 
о просвещении своих зрителей.

Много ложного пафоса оказалось 
и в спектакле Бобровского театра «Я 
тревожно уйду по метели…» «о жиз-
ни,  творчестве и трагической гибели 
поэта-пророка Николая Рубцова» 
(цитирую программку, режиссёр 
Н.Лизнева). Ключевое слово здесь 
«пророк», а надо бы «поэт». Кстати, 
исполнитель его роли В.Гребенщиков 
сам написал музыку на стихи Рубцова 
и поёт их в очень искренней простой 
манере. Если бы весь спектакль был 
таким! А то литературный материал 
для спектакля – книга В.Коротаева 
«Козырная дама» (одно название чего 
стоит!) – прямо скажем, не лучшего 
качества. Своё неумение просто и 
ясно рассказать о трагедии поэта автор 
прикрывает неуместным пафосом, 
намеками на некое пророчество, что  
ставит артистов в неудобную ситуа-
цию. Право, жаль. Лизнева неодно-
кратно получала премии и на нашем, 
и на других фестивалях, она очень 
талантливый человек. Но вот заносит 
же иногда!

А вот пример противоположного 
рода. Режиссёр В.Разуваев (студия 
«Диалог», Воронеж) взял просто чу-
довищную пьесу студента 2-го курса 
Литинститута А.Демахина «Бабий 
дом» (Бразилия отдыхает!) и сделал 
очень интересный спектакль. А ко-
зырь в том, что семейные проблемы, 
поднимаемые пьесой, не оставят 
равнодушным ни одного зрителя. 
Умелое выявление ударных мест, 
тактичная режиссура, хорошее испол-
нение – вот и всё. И не надо никаких 
нагромождений.

Очень уверенно, по-настоящему 
ансамблево разыграли лискинцы 
«Госпожу министершу» Б.Нумича. 
Единственное, чего им не хватило, 
- это сатиричности. Пьеса дает для 
этого все основания, а спектакль 
был бы намного смешнее (режиссёр 
М.Повышева). Зато звезда лискинской 
сцены И.Горбатенко закономерно по-
лучила приз в номинации «Лучшая 
женская роль»  и уже не в первый раз. 
К чести Ирины надо заметить, что она 
не тянет одеяло на себя, хотя при её 
яркости и сочности это было бы не-
трудно. Но ансамблевость выше, и это 
правильно.

Лихо разыграл пьесу В.Гуркина 
«Прибайкальская кадриль» Калаче-
евский народный театр (режиссёр 
П.Щербаков). Все как будто хорошо, 
но настораживает, что Пётр вот уже 
второй фестиваль привозит такие 
лёгкие пьески, не требующие особых 
усилий. Да, смешно, Но от него мы 
привыкли ожидать большего.

А вот Н.Вакулу, режиссера Бутур-
линовского театра, трудности задач не 
пугают. Он берет пьесу мэтра «новой 
драмы» И.Вырыпаева «Валентинов 
день» (полемичный по отношению к ли-
деру театрального проката 70-х – пьесе 
М.Рощина «Валентин и Валентина») 
и ставит горький спектакль о людях, 
которые не могут и не хотят отпустить 
своё прошлое. Постоянные перебросы 
действия из прошлого в настоящее и об-
ратно делают пьесу сложной для испол-
нения, но актеры в целом справляются. 
Единственное, чего мне не хватило - это 
определенности замысла. О чём всё это, 
что мы можем из подобного извлечь – 
как-то не прозвучало.

Меня ещё как-то напрягло, что 
в стольких спектаклях речь идёт о 

пьянстве: «Валентинов день», «При-
балтийская кадриль», «Я тревож-
но уйду по метели», «Приговор» 
М.Ворфоломеева Никольского театра 
(режиссёр С.Сукачева) – страшно-
ватый спектакль – смесь абсурда с 
соцреализмом – с пронзительной 
актерской работой А.Левина. И даже 
спектакль, получивший номинацию 
«Лучшего» - «20 минут с ангелом» 
А.Вампилова (Панинский народный 
театр, режиссёр Ю.Заздравных), хотя 
и отличается глубиной проникнове-
ния в замысел, отличным ансамблем 
(В.Золотарев за роль Угарова по-
лучил приз в номинации «Лучшая 
мужская роль»), но общая картина 
не порадовала. А сыграно всё с таким 
смаком! Да, поистине «веселие Руси 
есть питие». Хочется думать, случайно 
так сошлось.

И в заключение – о спектаклях, ко-
торые наиболее понравились мне, хотя 
я как член жюри подчинялась боль-
шинству при голосовании. Это «Две 
стрелы» А.Володина (молодежная 
студия «Фэриартос», Нововоронеж) 
и «Мария Тюдор» В.Гюго (арт-студия 
«Лира» из Боброва).

Режиссёр С.Попова (Новово-
ронеж) проявила незаурядное ма-
стерство в постановке «Двух стрел». 
Четкое, ясное решение, великолепная 
сценография (художник А.Попов) и 
прекрасные костюмы (Л.Бочарова), а 
также грамотное распределение ролей 
и пластическое решение сделали для 
меня этот спектакль одним из лучших 
на фестивале.

И вторая неожиданность – «Мария 
Тюдор» (режиссёр и исполнительница 
центральной роли Т.Колмыкова). Он 
получил приз за лучшую режиссуру. 
Но меня поразило, как остроумно 
Татьяна решила задачу перевоза 
громоздкой, многословной роман-
тической драмы на современный 
театральный язык. От пьесы оста-
лась одна треть. Сохранены только 
реплики, двигающие действие. И тем 
не менее образы понятны, действие 
развивается стремительно  - по жанру 
получился романтический триллер, в 
сценографии практически одна деталь 
– зонтики, но с их помощью все места 
действия хорошо обозначаются. Пре-
красные актёрские работы, в том числе 
приглашенной «звезды» лискинской 
сцены А.Межевитина в роли Симона 
Рината. Его реплика в конце «Я спас 
Англию!» ставит ударную точку в 
этом спектакле.

…Фестиваль закончился, все разъ-
ехались с надеждами на следующий. 
В 2016 году исполняется 120 лет 
Никольскому народному театру. Ли-
скинский – на пороге столетия. На-
родное искусство живо и продолжает 
нас радовать.

Искушение театром
Фестиваль | В Верхнехавском районе прошёл юбилейный, десятый фестиваль любительских коллективов  
«Театральные встречи в Никольском»
Народные коллективы собираются раз в два года, следователь-
но, фестивалю уже 20 лет. На этот раз он был проведен на сред-
ства гранта Президента Российской Федерации для поддержки 
творческих проектов общенационального значения в области 
культуры.

Людмила РОМАНОВА,
театровед, член жюри фестиваля
Верхнехавский район
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«Две стрелы»,  
г.Нововоронеж.

«Немного доброты холодной 
серой осенью», г.Россошь.

Высшая ступень помощи  
По объёмам высокотехнологичной медицинской 

помощи в прошлом году Воронежская область заняла 
третье место в здравоохранении страны. Впереди только 
Москва и Татарстан. 

В федеральных клиниках её получили 4069 пациентов, 
а в медучреждениях области –7621 человек. В этом году 
объёмы ВМП станут ещё больше. В прошлом, напри-
мер, в очереди на эндопротезирование крупных суставов 
стояло более двух тысяч человек, некоторые больные 
ожидали операции по нескольку лет. Искусственные су-
ставы получили 1618 человек. Нынче очередь практически 
ликвидирована за счёт новой организации этой помощи 
в областной больнице № 1 и освоения таких операций 
хирургами четырёх районных больниц. 

ВМП активно практикуется и в рамках государственно-
частного партнёрства. По соглашению с областным онко-
логическим диспансером межрегиональный медицинский 
центр ранней диагностики и лечения онкологических 
заболеваний провёл жителям области 633 ПЭТ-КТ ис-
следований и 44 радиохирургических операции «Кибер-
нож».

У младенцев – свой кабинет
Кабинет катамнеза детей, родившихся недоношенны-

ми, открывается в детской клинической больнице № 1. 
Он будет первым и пока единственным в воронежской 

медицине. Дело в том, что младенцев с экстремально низ-
кой массой тела появляется всё больше, а за ними нужны 
особый уход и особое наблюдение. Его и начнут вести здесь 
врачи-неонатологи. В кабинете можно будет проводить 
исследования, назначенные недоношенным «узкими» спе-
циалистами, следить за кормлением грудничков и давать 
своевременные советы их мамам. 

Курс на долголетие 
С большим успехом 3-4 сентября прошел в Воронеже 

IV социальный форум «Здоровый мир – курс на долго-
летие». 

Тревожная демографическая ситуация, значительная 
смертность трудоспособного населения, невысокая рож-
даемость заставляют обратить внимание на предупрежде-
ние болезней. Как добиться перелома в сознании людей, 
внушить им, что отказ от вредных привычек укрепляет 
здоровье, а занятия  физкультурой и диспансеризация - 
продлевают жизнь! 

Об этом и шел разговор на всех площадках форума. 
Практики здравоохранения, ученые воронежских вузов, 
специалисты Роспотребнадзора говорили о проблемах 
юношеского здоровья, питании населения, сохранении 
окружающей среды, качестве пищевых продуктов, соци-
альных аспектов долголетия. Тёплая, солнечная погода 
способствовала выступлениям на площади перед Дворцом 
детей и молодёжи юных спортсменов, наглядно показав-
ших необходимость укрепления здоровья. 

Под деревом Новорождённых
Заместитель председателя Правительства РФ Ольга 

Голодец и заместитель министра здравоохранения Та-
тьяна Яковлева посетили в августе перинатальный центр 
ВОКБ № 1. 

Гости познакомились с работой дистанционного 
акушерско-диагностического отделения, благодаря кото-
рому число тяжелых осложнений во время беременности 
снизилось втрое, посетили родовые залы, оснащённые 
самым современным медоборудованием, осмотрели опера-
ционный блок и палаты совместного пребывания матери 
и младенцев. 

В ходе визита руководители дали высокую оценку ра-
боте центра. Любопытный штрих: в зале, где счастливые 
родственники получают в руки «конверт» с появившимся 
на свет маленьким человеком, стоит дерево Новорожден-
ных. За три года работы перинатального центра на нём 
появилось более 9 тысяч листочков с именами родившихся 
здесь детей. 

Помощь должна быть скорой
По территории Воронежской области проходят две 

федеральные автомобильные трассы. Скорости движе-
ния по ним автотранспорта и интенсивность его движения 
растут с каждым годом, а значит, растёт и число ДТП. 

Чтобы сохранить здоровье и жизнь людям, попавшим 
в них, на базе районных больниц, расположенных вблизи 
федеральных и внутриобластных трасс, открыты и в на-
стоящее время дооснащаются новейшим оборудованием 
три травматологических центра первого уровня, 9 – второ-
го и 24 – третьего. Это уже позволило снизить смертность 
от ДТП на 51,4 процента. В районах области организовано 
дополнительно 37 бригад скорой медицинской помощи 
(общее число их теперь 226), закуплено 29 новых автомо-
билей, внедрена система автонавигации ГЛОНАСС. 

Мобильный комплекс  
едет по городам и весям

В августе бригада врачей-эндокринологов и сотрудни-
ков областного консультативно-диагностического центра 
в рамках программы «Диабет. Время действовать» по-
бывала в Кантемировском, Острогожском, Богучарском 
и Ольховатском районах. 

В мобильном комплексе все желающие могли измерить 
уровень сахара в крови, получить консультации специали-
стов по профилактике и лечению этого заболевания, 
определить возможные факторы риска. 

В настоящее время на 100 000 населения Воронежской 
области приходится около 3,5 тысячи человек с сахарным 
диабетом. Ежегодно неприятную новость о том, что они 
больны, узнают около трёхсот человек. 

Старейшина сельской медицины 
Недавно у елань-коленовских медиков Новохопёр-

ского района прошло торжество: участковой больнице 
исполнилось сто лет. 

Сколько сельских людей она вылечила и поставила на 
ноги, подсчитать, конечно же, невозможно. Сегодня за здо-
ровьем четырёх тысяч своих земляков следят 78 медиков 
этого ЛПУ, и те, кто приходит к ним со своими недугами, на 
невнимательность людей в белых халатах не жалуются. Но-
вохопёрские медики всегда отличались внимательностью и 
оперативной помощью своим пациентам. Подтверждением 
тому служит недавнее награждение  заведующего хирурги-
ческим отделением больницы Георгия Силютина знаком 
«Отличник здравоохранения», а четверо его товарищей по 
труду получили грамоты Минздрава РФ. 

И ещё радостная весть: в селе Некрылово несколько 
дней назад открылся новый ФАП, полностью оснащённый 
необходимым оборудованием. 

Дефицита больше нет
В селе Каширское ещё недавно был дефицит врачей 

всех специальностей, но сегодня доктора не требуются: 
25 человек решили отработать здесь по своим специаль-
ностям пятилетний срок, с условием получения миллиона 
рублей на личные нужды. 

Выпускники медучилищ до 35 лет могут подписать 
контракт на три года, а после окончания этого срока они 
получат 150 тысяч рублей. Таких в Каширской районной 
больнице сегодня четверо. Но, говоря о кадрах, главный 
врач Генриетта Леонова называет возникшую проблему с 
другим персоналом: остро не хватает работников бухгал-
терии, экономической и кадровой служб. Об этом говорят 
редко, но без них здравоохранение тоже не может работать 
ритмично. 

Борис ВАУЛИН.

- Видели бы вы в каких условиях 
мы прежде работали! Даже вспоми-
нать не хочется. Ютились все в одной 
комнате, сначала в здании нынешне-
го детского сада, потом в сельской 
администрации. А теперь — светло, 
просторно,  тепло, чисто! Из старого 
помещения принесли только цветы и 
картотеку, - медсестра фельдшерско-
акушерского пункта села Бондарево 
Валентина Предыбайло, глядя на зда-
ние нового ФАПа, не нарадуется. 

Построили его всего за пять ме-
сяцев в рамках целевой программы 
модернизации здравоохранения Во-
ронежской области за счёт средств 
областного бюджета. Здесь есть всё 
необходимое для полноценной рабо-
ты: кабинет для приёма пациентов, 
прививочная, процедурная, комната 
для персонала, аптека, санузел. Уста-
новлена даже система видеонаблю-
дения. Работы у фельдшера Ольги 
Шевченко и медсестры Валентины 
Предыбайло хватает, ведь в селе про-
живает больше восьмисот человек. 
Профилактические осмотры и взрос-
лых, и детей, прививки, инъекции, 
капельницы – всё делают, а если надо 
то и на дому. Один раз в неделю в Бон-
дарево из Волоконовской амбулато-
рии приезжает врач общей практики, 
проводит приём, назначает лечение. 
Чтобы пациенты и медперсонал не 
изнывали от летней жары, местное 
сельхозпредприятие «Нива» приобре-
ло и установило в кабинете фельдшера 
кондиционер. Оно же взяло на себя  
полное благоустройство прилегающей 
к ФАПу территории. Заасфальтирова-
ли площадку перед ним, проложили 
дорожки, установили ограждение, 
разбили клумбы, где вскоре появятся 
вечнозеленые кустарники, соорудили 
колодец с мини-водопроводом. 

- Надо признать, что с прихо-
дом инвестора Сергея Агаркова, 
который взялся за возрождение 
селекционно-семеноводческого пред-
приятия «Нива», жизнь в селе кар-
динально изменилась, - продолжает 
Валентина Николаевна. - У людей 
появилась работа, которая достойно 
оплачивается, а вместе с ней и уве-
ренность в завтрашнем дне. Свадьбы 

начали играть, дети стали рождаться. 
В прошлом году 13 малышей на свет 
появились, в этом пока два, но до кон-
ца года ещё прибавление будет. Детсад 
нынче открыли, пожарная команда в 
селе появилась, дорогу в центре села 
отремонтировали.

За подтверждением её слов далеко 
идти не пришлось. Детский сад и шко-
ла – напротив ФАПа. Здание садика 
построено из кирпича местного произ-
водства аж в 1884 году. Раньше здесь 
располагалась земская школа,  потом 
медицинское учреждение. Половина 
помещения и вовсе пустовала. Сейчас 
всё отдали детям. 

- Детворе у нас раздолье, - считает 
воспитатель Вера Кокарева. – Поме-
щения, где располагаются комнаты 
для занятий и сна, - большие  и свет-
лые. Работает одна группа, в ней 20 
ребятишек от трёх до семи лет. Име-
ется всё необходимое для проведения 
занятий, праздников, полноценного 
отдыха: мультимедийный проектор, 
телевизор, игрушки, пищеблок. 

По словам директора Бондаревской 
средней школы Александра Строкова, 
в рамках федеральной программы 
реконструкции детских садов, на 
приведение здания в надлежащий вид 
было перечислено  шесть миллионов 
рублей и больше миллиона - на обо-
рудование.  И снова благоустройством 

территории занялось ССП «Нива». 
Равно как и монтажом теплотрассы, 
заменой коммуникаций, строитель-
ством забора, перекрытием кровли, 
вложив во всё это около двух миллио-
нов рублей. 

- Школа тоже без внимания сель-
хозпредприятия не остаётся, - гово-
рит Александр Строков. – Деньги на 
ремонт выделяют каждый год, нынче 
«вышку» предоставили, чтобы мы 
могли покрасить окна спортзала. На 
1 сентября подарили и установили 
кондиционер в столовую, принтер, 
факсимильный аппарат, телефон на 
две трубки. На сегодня главная про-
блема – оконные рамы, которые с 
момента постройки здания, а прошло 
более 30 лет, никто не менял. А также 
- отсутствие школьного автобуса, из-
за чего нам практически невозможно 
всей командой выезжать на сорев-
нования в районный центр. Кроме 
этого, нам необходима современная 
спортплощадка.

 В гости к добровольной пожар-
ной команде отправляемся вместе с 
главой администрации села Бонда-
рево Вадимом Лесниковым, к слову, 
самым молодым из сельских глав 
Кантемировского района. О том, что 
происходило в поселении до возрож-
дения предприятия, он знает не пона-
слышке. Родился здесь, вырос, после 

учёбы с дипломом юриста, сюда же 
и вернулся. На столь ответственную 
должность односельчане выдвинули 
его больше года назад. По пути Вадим 
Лесников с гордостью рассказывает о 
новой дороге в центре села, которую 
проложили в прошлом году. О том, 
что скоро будет отремонтирован ещё 
один участок длиной 800 метров. Упо-
мянул о регулярно проводимом ССП 
«Нива» ямочном ремонте сельских 
улиц с использованием необходи-
мой дорожной техники. Поделился 
радостью сотрудников сельского 
Дома культуры, которые теперь для 
работы с детскими танцевальными 
коллективами используют новейшую 
музыкальную технику, подаренную им 
сельхозпредприятием. 

- Пожарная добровольная команда 
заступила на боевое дежурство 5 мая 
этого года, - встречает нас начальник 
ДПК Александр Котелевский. – В 
команде - пять человек, машину, прак-
тически новую, нам передали из Во-
ронежа. Обслуживаем села, которые 
находятся в радиусе 30 километров: 
Волоконовку, Куликовку, Новобелое 
и, конечно же, Бондарево. В каждом 
есть ёмкости для забора воды, по-
жарные гидранты. Скоро сможем 
набирать воду из любого водоема, 
сейчас монтируем необходимое для 
этого оборудование. 

В здании, где прежде располагались 
колхозные гаражи, а потом школьные 
мастерские, заканчивается ремонт. В 
учебном классе, комнатах отдыха и 
приема пищи уже полный порядок. 
В гараже полным ходом идёт монтаж 
системы отопления. Средства на 
проведение работ выделили сель-
хозпроизводители обслуживаемых 
пожарными сёл. 

Напоследок решили заглянуть к 
нашему старому знакомому, директо-
ру ССП «Нива» Сергею Лесникову: 
узнать, чем живёт предприятие сегод-
ня, какие планы строит на завтра. Ока-
залось, что в следующем году «Нива» 
планирует заняться возрождением в 
селе животноводства. Раньше здесь 
располагался большой комплекс по 
производству нетелей.  Сегодня от 
него остались производственные по-
мещения.  Часть корпусов находится 
в приличном состоянии и нуждается 
лишь в косметическом обновлении, 
остальным требуется капитальный 
ремонт. 

- Понимая, какую роль живот-
новодческий комплекс сыграет в 
развитии села, предприятие готово 
понести колоссальные финансовые 
затраты, – подчёркивает Сергей 
Александрович. – Ведь запуск ком-
плекса даст селу минимум десять 
рабочих мест. Сейчас прорабатываем 
вопрос закупки поголовья. Необ-
ходимо также приобрести технику 
для производства кормов, поменять 
посевную структуру. 

А пока предприятие приступило 
к обновлению машинно-тракторного 
парка. Продолжает строить новые 
складские помещения. На днях состо-
ялся пробный пуск только что смон-
тированного сушильного комплекса 
для зерна. После устранения мелких 
недочётов произведённая в Нижнем 
Новгороде сушилка сможет пропу-
скать в час 16 тонн зерна. Работает она 
на солярке, но в «Ниве» посчитали, 
что это не совсем выгодно. И при-
ступили к строительству котельной, 
которая сможет работать на отходах  
собственного маслоцеха – лузге. Та-
ким образом, здесь хотят наладить 
безотходное производство. А ещё – от-
ремонтировать так необходимую для 
развития дошколят игровую комнату, 
закрытую пока на замок. 

Тамара ГАШИМОВА
Кантемировский район
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На попечении у «Нивы»
Как живёшь, село? | С начала нынешнего года в небольшом селе Бондарево построили ФАП, открыли детский сад  
и противопожарную службу. Немалую роль в этих столь важных для селян событиях сыграло местное сельхозпредприятие 

здрАВООхрАНеНие

Бондаревские дошколята быстро освоили  
новую площадку.

Начальник  ДПК 
Александр Котелевский.
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Семеноводческое сельхозпредприятие
ЗАО Агрофирма «Павловская нива»

производит и реализует 

семена элиты озимой пшеницы 
сорта 

Крастал                  

Тел./факс (47362) 2-50-48;  
e-mail: pavlovsk_semena@niva.vrn.ru

Контактные телефоны:
919-235-79-76, 980-242-03-64, 910-283-65-27.

www.niva.vrn.ru
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поздравительная открытка

Продам 
гараж

площадь 47 кв. м, 
два уровня, кооператив  

«Сокол», по адресу:
Коминтерновский район, 

ул.Еремеева, 6а.
Цена на момент публикации – 

600 тыс. руб. Торг уместен. 

Тел.: 8-903-653-69-18, 
292-46-48.
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Сердечно поздравляем с юбилеем  
директора ООО «КамаЗапчасть»

Лидию Ивановну 
ЩегЛОву!

Ваш жизненный путь является примером безупречного выполнения служебного 
и семейного долга.

Уважаемая Лидия Ивановна, начав свой жизненный путь в провинциальной 
Курской деревне, Вы, как Золушка, трудились и учились не покладая рук, занимая 
на производстве разные должности. Начав  рядовым бухгалтером, Вы сегодня 
известны как  Руководитель регионального предприятия. Отдав 29 лет лидеру 
отечественного автопрома ОАО «КАМАЗ», Вы последние 18 лет являетесь дирек-
тором предприятия ООО «КамаЗапчасть». И сегодня Вы - успешный, уважаемый, 
непобедимый руководитель.

Вы выучили и взрастили не только своих детей, но и принимали и принимаете 
участие в судьбах детей своих родных и близких, 
коллег и друзей. Горды Вами Ваши дети, друзья 
и вся родня.

Являясь директором предприятия, Вы за-
рекомендовали себя как надежный бизнес-партнер. Государственная Дума Федерального Собрания РФ 
признала Ваш коллектив как «Компания № 1. Надежный  бизнес-партнер», с присуждением Почетного 
знака «За безупречную деловую репутацию».

  Уважаемая Лидия Ивановна! Вы - прекрасный друг и товарищ. Будьте здоровы и счастливы. Позволяйте 
себе больше отдыхать: быть в семье, в кругу родных, близких и друзей.

Желаем  и в дальнейшем больших успехов в деловом мире, здоровья, благополучия Вам и Вашим 
близким, неиссякаемой энергии.

Будьте счастливы, дорогая Лидия Ивановна!
У Вас сегодня Юбилей!
И об отдыхе нет речи.
Постоянно столько дел:
Конференции и встречи.
Руководство – Ваш удел!

Мы желаем Вам без меры
Радостных, счастливых лет,
Все преодолеть барьеры
На пути своих побед!
                                          Коллектив ООО « КамаЗапчасть».

Поздравляем  
с днём рождения

начальников 
Борисоглебского почтамта 

грачёву 
раису Иосифовну 

и  Острогожского почтамта
КаЩенКО

Оксану анатольевну.
Желаем  крепкого здоровья, 

долгой и счастливой жизни,  
удачи во всех  делах и испол-
нения  самых сокровенных 
желаний! Пусть их всегда 
окружают только добро-
желательные люди, а это  
поздравление поднимет  на-
строение и заставит радостно 
улыбнуться.

Сотрудники  
редакций газет «Коммуна»  

и «Воронежская неделя».

Сергея Львовича
КройчиКа

поздравляем 
с днём рождения! 

Желаем ему здоровья,  
материального благо-
получия,  морального 

вдохновения,  
творческих успехов.

Коллеги.

ИНФОрМаЦИОННОЕ сООБЩЕНИЕ
Квалификационная коллегия судей Воронежской области объявляет  

об открытии  вакансий  по должностям судей  и  проведении  конкурса   
на их замещение (в связи с предстоящим истечением срока полномочий):

Председатель Богучарского районного суда - 1 ед.
Заместитель председателя Острогожского районного суда - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 11 в Коминтерновском судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 6  в Левобережном судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 5  в Ленинском судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 1 в Советском судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 1 в Центральном судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 1 в Бобровском судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 3 в Бобровском судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 2 в Богучарском судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 4 в Павловском судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 3 в Новоусманском судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 4 в Новоусманском судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 1 в Грибановском судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 1 в Калачеевском судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 1 в Лискинском судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 3 в Лискинском судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 1 в Нижнедевицком судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 2 в Нововоронежском судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 2 в Новохоперском судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 3 в Острогожском судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 1 в Поворинском судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 2 в Поворинском судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 3 в Семилукском судебном районе - 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 2 в Хохольском судебном районе - 1 ед.

Выдача необходимых бланков, приём заявлений  для участия в конкурсе и документов, указан-
ных в пункте 6 статьи 5  Закона РФ «О статусе судей в Российской Федерации», производятся ежедневно 
в рабочие дни с 14.00 до 18.00  в Дополнительном здании Воронежского областного суда (г. Воронеж,   
ул. Орджоникидзе, д.41, ком. 25). Телефоны  для справок: (473)  222-65-03, 271-99-80.

Официальный сайт квалификационной коллегии судей Воронежской области – http://vor. vkks. ru.
Завершится прием документов 17  октября  2014  года  в 16.00  (время  московское).
Рассмотрение поступивших заявлений  состоится  24  декабря  2014 года с 14.00  в Дополнительном 

здании Воронежского областного суда (г. Воронеж, ул. Орджоникидзе, 41, ком. 28). 
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Открытый 
кинопоказ 

в Воронеже!
20 сентября в День города ком-

пания «ростелеком» приглашает 
всех воронежцев на Открытый 
кинопоказ фильма «Ёлки-3»! Уви-
деть картину, в съемках кото-
рой приняли участие более 1000 
жителей нашего города, можно 
будет на Советской площади в 
20.00 (Воронежский концертный 
зал, ул. Театральная, 17). Вход на 
мероприятие - свободный. 

Организаторами мероприятия 
выступают Управление культуры 
администрации города Воронежа 
совместно с компанией «Ростеле-
ком».                                   Реклама.

НОВОСТИ жКх

В период с 19 по 29 августа 
Государственной инспекцией 
труда по Воронежской области 
в ООО «РВК-Воронеж» прово-
дилась внеплановая докумен-
тарная проверка на предмет 
исполнения трудового законо-
дательства. 

В ходе проверки было уста-
новлено, что факты массового 
сокращения сотрудников ООО 
«РВК-Воронеж», о которых 
ранее заявляли некоторые во-
ронежские СМИ, отсутствуют. 
В соответствии с отраслевым 
тарифным соглашением по 
жилищно-коммунальному 
хозяйству по Воронежской 
области и коллективным до-
говором ООО «РВК-Воронеж» 
на 2013-2016гг., утвержденным 
на конференции трудового 
коллектива 21 февраля 2013г., 
высвобождение является мас-
совым, если сокращается пять 
процентов работников в тече-
ние 90 календарных дней. В 
период с 1 января по 27 августа 
текущего года по сокращению 
штата (п.2 ч.1 ст. 81 Трудового 
кодекса РФ) уволено 54 чело-
века, что составляет менее трех 
процентов от среднесписочной 
численности, и не является 
массовым сокращением. 

Все случаи увольнения 
работников  ООО «РВК-
Воронеж» в 2014г. были рас-
смотрены главным государ-
ственным инспектором труда 
на предмет законности. Уста-
новлено, что трудовое зако-

нодательство на предприятии 
выполняется в полной мере и 
основания для вмешательства 
Гострудинспекции отсутству-
ют. В частности, никаких за-
мечаний у специалистов тру-
довой инспекции не вызвало 
исполнение положений ст.78 
(«Расторжение трудового дого-
вора по соглашению сторон»), 
ст. 81 («Расторжение трудо-
вого договора по инициативе 
работодателя»), ст.82 («Обяза-
тельное участие выборного ор-
гана первичной профсоюзной 
организации в рассмотрении 
вопросов, связанных с рас-
торжением трудового договора 
по инициативе работодателя»),  
ст. 178 («Выходные пособия»), 
ст.179 («Преимущественное 
право на оставление на работе 
при сокращении численности 
или штата работников»), ст.180 
(«Гарантии и компенсации 
работникам при ликвидации 
организации, сокращении чис-
ленности или штата работни-
ков организации») и ст.373 
(«Порядок учета мотивирован-
ного мнения выборного органа 
первичной профсоюзной орга-
низации при расторжении тру-
дового договора по инициативе 
работодателя»).  

- Оптимизация численности 
персонала на предприятии 
производилась за счет приме-
нения средств автоматизации, 
позволяющих исключить либо 
уменьшить использование руч-
ного труда, вывода непрофиль-
ных подразделений (например, 
ремонтно-строительного под-
разделения, выполняющего 
общестроительные работы, не 

связанные с обслуживанием 
водопроводных и канализа-
ционных сетей), ликвидации 
рабочих мест, не обеспеченных 
необходимыми объемами работ, 
и повышения квалификации 
работников. При принятии ре-
шения о сокращении штата не 
позднее за два месяца до начала 
проведения соответствующих 
мероприятий в обязательном 
порядке мы информировали 
об этом орган первичной проф-
союзной организации, а также 
органы службы занятости. В 
процессе сокращения каждого 
из сокращаемых работников 
еженедельно знакомили со 
списком вакансий, имеющих-
ся на предприятии, предлагая 
трудоустройство. Таким обра-
зом, путем перевода на другие 
должности у нас было трудо-
устроено 23 человека, - отмеча-
ет директор по персоналу ООО 
«РВК-Воронеж» Марианна 
Дурзина. 

ООО «РВК-Воронеж» за-
интересовано в привлечении 
на предприятие грамотных, 
квалифицированных специа-
листов. Забота о работниках, 
их здоровье, благосостоянии, 
благоприятных условиях труда 
и отдыха, социальная поддерж-
ка – приоритеты кадровой по-
литики водоканала. 

Росводоканал – Воронеж 
работает на благо горожан, еже-
дневно стремясь к улучшению 
качества обслуживания своих 
абонентов путем развития и 
модернизации производствен-
ной инфраструктуры, внедре-
ния нового прогрессивного 
оборудования.                   Реклама.

Росводоканал-Воронеж:  
ни одного нарушения трудового  
законодательства не выявлено
Кадровая политика предприятия проверена государственной  
инспекцией труда по Воронежской области
марина рудаКова,
руководитель пресс-службы  
«РВК-Воронеж»

хОККей

«Буран» (Воронеж) – 
«Тхк» (Тверь) – 2:1

Воронежские болельщики 
за довольно-таки длительное 
межсезонье успели соскучить-
ся по хоккею, поэтому трибуны 
Дворца спорта «Юбилейный» 
во время игр «Бурана» за-
полнялись практически под 
завязку. Тем более, руководство 
клуба решило сделать любите-
лям хоккея сюрприз: вход на 
все игры «Кубка Федерации» 
был бесплатным.

В первом матче турнира на-
шей ледовой дружине противо-
стоял «Тверской хоккейный 
клуб». «Буран» был нацелен на 
победу, но до поры до времени 
шайба никак не шла в ворота. 
Более того, в середине второго 
периода гостям удалось реали-
зовать численное большинство, 
и «ТХК» повёл в счёте. Но в ре-
шающем третьем периоде воро-
нежцы смогли проявить волю к 
победе. И что интересно: на по-
мощь нападающим, которые ни 
разу не смогли поразить цель, 
пришли защитники. Победного 
результата в этой игре подо-
печные Виктора Богатырёва 
добились благодаря точным 
броскам Дениса Макарова и 
Виктора Довганя.   

 
«Буран» (Воронеж) –  

хк «Рязань» – 1:3
После Кубка «Дизеля-2014», 

в котором «Буран» занял по-
следнее, четвёртое, место, глав-
ный тренер нашей команды 
Виктор Богатырёв обещал по-
радовать болельщиков на тур-
нире в Воронеже. Но, пожалуй, 
любители хоккея ожидали от 
нашей ледовой дружины иной 
игры и другого результата. То, 
что «Буран» находится отнюдь 
не в оптимальной форме, было 
заметно ещё в первом поединке. 
А в матче с рязанцами за час 
игрового времени хозяева льда 
забросили лишь одну шайбу, 
- отличился капитан команды 
Андрей Поснов. Гости же по 
разу отметились результатив-
ными бросками в каждом из 
периодов и одержали заслужен-
ную победу.  

«Буран» (Воронеж) –  
хк «Липецк» – 1:2

Перед заключительным 
днём соревнований все четыре 
команды подошли с одинако-
выми показателями - по одной 
победе и одному поражению. 
Таким образом, победители 
этого игрового дня выходили 
в финал, а проигравшие полу-
чали право сразиться за третье 
место. Судьбу матча «ТХК» и 
«Рязани» решил единствен-
ный гол, который тверичи 
забили за считанные минуты 
до конца основного времени 
матча. Вот только в финал они 
не попали. Почему? Об этом 
чуть позже…

Для «Бурана» и «Липецка» 
это была уже третья игра на 
предсезонке. Сначала воронеж-
цы уступили своим неуступ-
чивым соседям в контрольном 
матче в Липецке - 1:2, а затем на 
предсезонном турнире в Пензе 
- 2:4. Пора было возвращать 
«долги», но не тут-то было.

Гости начали встречу очень 
уверенно, и в первом периоде 
забросили в ворота Дениса 
Черепанова две безответные 
шайбы. Счёт мог быть и более 
крупным, если бы голкипер 
«Бурана» в нескольких слож-
ных ситуациях не выручил 
своих партнёров. Во втором 
периоде зрители заброшенных 
шайб не увидели, а интрига в 
матче вернулась лишь в сере-
дине третьего периода. Хозяева 
льда сократили отставание до 

минимума благодаря точному 
броску словацкого легионера 
Яна Гомера. В дальнейшем 
воронежцы создали немало 
моментов у ворот соперника, 
но перевести игру в овертайм 
им так и не удалось. Что ж, 
на предсезонке ХК «Липецк» 
выиграл у «Бурана» три матча 
из трёх. Посмотрим, как будут 
развиваться события в офици-
альных встречах.

Ну а теперь о том, почему 
«ТХК» не выступил в фина-
ле, а «Буран» оказался «вне 
игры» в матче за третье место. 
Дело в том, что руководство 
«ТХК» приняло решение до-
срочно отбыть восвояси, мо-
тивируя это тем, что команде 
нужно готовиться к первому 
официальному матчу Высшей 
хоккейной лиги. Почему тве-
ричи не оповестили о своих 
хитроумных планах заранее, 
так и осталось загадкой. Таким 
образом, «Буран» завоевал 
«бронзу» турнира без боя, при 
этом лишившись полноценного 
спарринга с серьёзным сопер-
ником. А в финале «Кубка Фе-
дерации хоккея Воронежской 
области» ХК «Рязань» одолел 
ХК «Липецк» со счётом 5:2.

Что ж, предсезонная под-
готовка завершена. Впереди  
- официальные игры нового 
сезона в ВХЛ. Стартовый матч 
«Буран» проведёт на льду 
Дворца спорта «Юбилейный» 
11 сентября против хоккейного 
клуба «Саров». 

«Гостеприимные» хозяева
Воронежские хоккеисты не смогли порадовать  
своих болельщиков на предсезонном турнире в «Юбилейном»
леонид хруЩёв

Возвращать «долги» липчанам теперь придётся  
в официальных матчах.
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ВОКРУГ СПОРТА

В новом учебно-спортивном комплексе 
ВГИФКа, построенном в рамках реализации 
ФЦП «Развитие физической культуры и 
спорта в Российской Федерации на 2006-
2015 годы», состоялся областной турнир по 
художественной гимнастике на призы брон-
зового призёра Олимпийских игр Ангелины 
Юшковой. 

Перед началом выступления с напутствен-
ным словом выступила наша именитая земляч-
ка Дарья Дубова, которая на днях вернулась 

из китайского Нанкина с очередной победой, 
завоевав «золото» в групповых упражнениях 
по художественной гимнастике на II летних 
юношеских Олимпийских играх. 

Победители нынешнего регионального тур-
нира были выбраны в десяти возрастных кате-
гориях. Надо сказать, что эти соревнования на 
воронежской земле проводятся с 2008 года и 
собирают всё больше и больше гимнасток из 
разных уголков страны.

Галина РОХМИН.

Есть на кого равняться
В минувшие выходные в Воронежском государственном институте  
физической культуры красотой и пластикой поражали юные  
и опытные гимнастки.

УФСБ России по Воронеж-
ской области уже в третий раз 
выступает в качестве хозяина 
ведомственных соревнований, 
но проводить чемпионат все-
российского масштаба прихо-
дится впервые. Участниками 
состязаний стали 200 спортсме-
нов из региональных подраз-
делений органов безопасности 
всех федеральных округов на-

шей страны. Разыгрываются 57 
медалей в беге и эстафетах и 57 
– в спортивном ориентирова-
нии. 12 сентября на площадке 
у здания гостиничного ком-
плекса «Парк-отель «АМАКС» 
пройдёт церемония закрытия 
чемпионата с награждениями 
победителей и призёров.

Юрий ШАМИН.

Бегают и ориентируются
В спортивном комплексе «Юность», расположенном в Ра-
мони, с 9 по 12 сентября проходят чемпионаты ФСБ Рос-
сии по лёгкой атлетике и спортивному ориентированию. 


